

# One Piece Live Action Mengejutkan Ekspektasi Para Penggemar Dengan Preview Terbaru

Category: LifeStyle  
Agustus 5, 2023



**Prolite** – Halo Nakama! Seperti yang udah kita tau, Netflix baru aja kasih *spoiler-spoiler* kecil tentang One Piece Live Action. Wah, mereka emang tahu banget cara bikin penasaran, nih!

Mereka pengen kasih gambaran sebelum seri ini tayang, biar kita penasaran sama siapa aja pemerannya dan gimana jalan cerita yang bakal dihadirkan dalam versi *live action*-nya!

Buat kalian yang penasaran dan yang baru tau soal ini, yuk simak terus artikel ini sampai habis karena kita bakal kasih tau info-info menarik seputar One Piece Live Action ini. *Stay tuned* ya!

# Kapan dan Dimana One Piece Live Action ini Akan Rilis?



*Netflix*

Catet tanggalnya! One Piece Live Action ini akan segera hadir di Netflix pada tanggal 31 Agustus 2023. Bener-bener cuman dalam hitungan minggu aja nih, kita bakal bisa nyaksiin petualangan seru para bajak laut Topi Jerami dalam bentuk yang belum pernah kita lihat sebelumnya.

Pasti bakal ada momen epik, aksi seru, dan tentunya karakter-karakter keren yang akan dihidupkan dalam versi live action ini.

Rasanya waktu jadi berjalan lambat banget, tapi semoga tanggal 31 Agustus segera datang, biar kita bisa menyambut kehadiran serial ini dengan antusiasme yang meluap-luap!

## Pemeran One Piece Live Action

Pastinya, sebelum kita nonton filmnya, yuk kita kenalan lebih dekat dengan para aktor berbakat yang bakal menghidupkan karakter-karakter utama dalam One Piece Live Action!

### 1. Iñaki Godoy as Monkey D. Luffy



*Cr. X – @robotboy97*

Nah, ini dia yang nggak bisa dilewat! beberapa waktu ini, Iñaki Godoy jadi perbincangan hangat karena dia dipilih jadi pemeran utama dalam seri One Piece Live Action.

Iñaki ini aktor keren kelahiran Meksiko, lahir pada 25 Agustus 2003. Sebelum terjun ke One Piece Live Action, dia juga udah

sering nongol di beberapa film.

Beberapa diantaranya ialah; *The Imperfects* (2022), terus ada juga *Who Killed Sara* (2021), dan yang nggak ketinggalan, *Go Youth!* (2020).

Iñaki emang dikenal sebagai aktor muda berbakat. Dia pernah ikut kursus di *Hollywood Stunt Drama and Theatre Summer Specialty*.

Terus, bukan cuma akting aja yang jadi andalannya, dia juga punya bakat menari dan menyanyi. Bahkan, dia pernah belajar di *Stage Company* buat lebih mengembangkan bakat-bakat keren yang dia punya.

Nggak sabar nih buat melihat aksinya sebagai Monkey D. Luffy dalam petualangan epik di dunia bajak laut!

## 2. Mackenyu as Roronoa Zoro



*Cr. jovemnerd*

Mackenyu Arata adalah aktor berdarah Jepang yang lahir di Los Angeles, Amerika pada 16 November 1996. Wah, nggak heran kalau dia punya campuran budaya yang menarik.

Dan tahukah kamu? Ternyata dia adalah anak dari Sonny Chiba, sosok multitalenta yang merupakan aktor, produser, sutradara, dan seniman bela diri terkenal dari Jepang!

Mackenyu udah punya pengalaman juga di dunia film live action, loh. Salah satunya adalah perannya dalam film *Rurouni Kenshin* dan *Chihayafuru* pada tahun 2016.

Nggak cuma itu, dia juga punya ketertarikan khusus terhadap anime dan manga. Dia tahu bahwa karakter Zoro adalah favorit para penggemar anime, dan kabarnya dia sangat bersemangat untuk memerankannya.

Kita bisa berharap Mackenyu Arata bakal memberikan penampilan yang luar biasa dan menghidupkan Roronoa Zoro dengan sempurna dalam One Piece Live Action. Jadi, semakin penasaran nih buat nonton hasil kerennya di layar!

### 3. Jacob Gibson as Usopp



*Cr. jovemnerd*

Jacob Romero Gibson, aktor muda berusia 26 tahun ini berasal dari California, Amerika. Jacob memulai karirnya di dunia hiburan sejak tahun 2016.

Dia mengambil pendidikan di California Institute of The Arts dan fokus pada ilmu seni peran. Gak cuma berbakat di akting, Jacob Gibson juga punya kemampuan di berbagai bidang lainnya.

Dia pernah terlibat dalam beberapa pertunjukan teater musikal dan serial drama, termasuk perannya dalam The Resident (2018). Selain itu, dia juga punya bakat dalam musik, nyanyi, dan voice acting.

Dengan latar belakang yang beragam seperti itu, pastinya kita bisa berharap penampilan Usopp dalam One Piece Live Action bakal sangat menarik dan menghibur.

Jacob Gibson pasti bakal menghadirkan dimensi baru bagi karakter yang kita kenal dengan baik dari manga dan anime. Kita tunggu aksinya yang seru dan penuh energi di layar kaca!

### 4. Taz Skylar as Sanji



*Cr.*

Taz Skylar adalah seorang aktor dengan latar belakang blasteran Arab-Inggris yang akan mengisi peran Sanji dalam

seri One Piece Live Action. Lahir di Spanyol pada 5 Desember 1995, dia memiliki keberagaman budaya yang menarik.

Taz Skylar memulai karirnya sebagai penulis naskah dan pemain teater. Karya-karyanya, seperti "Miles in Warheads" dan "The Reserves," menunjukkan bakat dan dedikasinya di dunia teater.

Setelah debutnya di panggung teater, Taz melanjutkan perjalanan kariernya dengan membintangi beberapa film layar lebar, termasuk "Boiling Point" dan "Lie Low."

Kiprahnya dalam dunia perfilman juga membuahkan hasil, dengan memenangkan beberapa penghargaan, termasuk People's Choice Award untuk Film Terbaik di Festival Film Pendek Indie Flick.

Kemampuan akting dan prestasi yang telah diraih oleh Taz Skylar menjadi bukti bahwa dia adalah aktor berbakat yang siap menghidupkan karakter Sanji dengan baik dalam seri live action One Piece.

Semoga dia bisa memberikan sentuhan khusus untuk memerankan karakter kulineris dan ahli bela diri dari kru Topi Jerami yang penuh gaya ini!

## 5. Emily Rudd as Nami



*Cr.*

Emily Rudd memang aktris cantik dan berbakat yang akan mengisi peran Nami dalam seri One Piece Live Action. Dia lahir di Minnesota, Amerika Serikat, dan mulai meniti karirnya di dunia hiburan sejak tahun 2017 dengan film Sea Change.

Menariknya, Emily sudah menyukai seni peran sejak kecil. Dia bahkan aktif di pentas teater dan drama di sekolahnya. Bakat aktingnya terlihat sudah berkembang sejak dini, ya!

Sebelum menjadi aktris, Emily juga pernah berkarir sebagai

model video klip. Salah satunya adalah dalam video musik “Let Me Love You” milik Justin Bieber dan DJ Snake.

Tentunya, pengalaman tersebut turut membantu meningkatkan kemampuan akting dan ekspresi wajahnya, membuatnya semakin mampu menghidupkan karakter Nami dengan apik dalam One Piece Live Action.

Kita bisa berharap Emily Rudd bakal menghadirkan sosok Nami yang kuat, cerdas, dan berjiwa petualang dengan sempurna. Pasti bakal seru banget melihat kemampuannya dalam memerankan salah satu anggota kru Topi Jerami yang paling ikonik!

## Menuai Berbagai Macam Tanggapan Dari Penggemar



*Cr.*

Produksi One Piece Live Action memang sempat menuai beragam tanggapan dari publik, terutama soal pilihan aktor dan aktrisnya yang nggak sesuai harapan banyak penggemar.

Tapi, ternyata trailer resmi yang baru aja dirilis oleh Netflix berhasil mengubah pandangan banyak orang!

Awalnya banyak yang skeptis, tapi setelah nonton trailer itu, banyak yang jadi lebih antusias dan siap memberikan kesempatan sama adaptasi ini.

Trailer tersebut bener-bener berhasil menghidupkan kembali semangat para penggemar dan mengukuhkan optimisme mereka. Bisa dilihat dari reaksi positif yang tersebar di berbagai platform media sosial.

# Kemiripan dengan Sumber Aslinya

Ekspektasi para fans terhadap seri One Piece Live Action memang sungguh tinggi, terutama karena Netflix menunjukkan komitmen yang serius dalam menggarap cerita ini.

Apalagi keterlibatan langsung dari sang kreator, Eiichiro Oda, menjadi angin segar dan nilai tambah yang sangat berarti, semakin membuat para fans yakin kalau series ini akan memenuhi ekspektasi mereka.

Satu hal yang ditonjolkan oleh seri live action ini adalah kemiripannya dengan sumber aslinya. Salah satu contoh terbarunya adalah ada unggahan menarik dari akun OP\_Netflix\_Fan di akun X yang nunjukkin gambar Inaki Godoy, lagi pose seperti bounty pertama Luffy.

Tapi, ternyata itu bukan buat seri live action, melainkan desain produk dari salah satu toko online. Setelah penjelasan itu, akunnya lanjut mengunggah poster Don Krieg.

Nah, dari poster Don Krieg ini, kita bisa lihat banget kalau seri live action One Piece benar-bener mencoba untuk ngehadirin detail dan desain yang mirip dengan versi anime dan manganya. Meskipun ada sedikit yang diubah, seperti gambar yang lebih gelap dan lain-lain.

Tapi kesamaan detail yang tetap dipertahankan bikin kita semakin yakin kalau tim di balik seri ini betul-betul serius memperhatikan detil seperti ini untuk menciptakan kesesuaian dengan versi aslinya.

Selain itu, sinopsis yang menjanjikan dan pemeran-pemeran yang berbakat benar-benar membuat kita semakin antusias menantikan seri One Piece Live Action.

Film ini pasti bakal menjadi tontonan yang sangat menghibur dan memikat bagi para penggemar setia maupun penggemar baru.

Petualangan seru para bajak laut Topi Jerami dalam dunia nyata akan memberikan pengalaman yang berbeda dan menarik.

Dengan latar belakang aktor-aktor berbakat yang sudah terbukti kemampuannya, kita bisa berharap cerita dan karakter-karakter yang kita cintai dari manga dan anime One Piece akan dihidupkan dengan sempurna.

Ayo, kita nantikan dengan penuh antusiasme kehadiran seri One Piece Live Action ini! Pasti bakal menjadi momen yang ditunggu-tunggu dan akan memberikan pengalaman menonton yang luar biasa.

Mari sambut petualangan epik para bajak laut Topi Jerami dalam versi live action dengan semangat yang meluap-luap!